

Continúa multitudinario acto de homenaje póstumo al Comandante en Jefe



La Habana, 29 nov (RHC) El multitudinario acto de homenaje póstumo al Comandante en Jefe, en la Plaza de la Revolución, continúa con sentidas alocuciones de jefes de Estados de diferentes regiones del mundo.

«Viva Fidel, viva Raúl, viva el heroico pueblo de Cuba», así inició su alocución el presidente de Namibia, Hage Geingob. Se preguntó cuál es el precio de la libertad, cuál es el costo de liberar una nación, cuánto pagar cuando alguien ha luchado por usted, cuando otros eran aliados de sus enemigos. La lucha de Fidel nunca fue para un beneficio económico, sino para ayudar a los países amigos y por eso estamos aquí.

Por su parte el primer mandatario boliviano, Evo Morales, señala entre los legados del hermano Fidel su lucha por la dignidad y soberanía de los pueblos del mundo, así como hacer que la política sea alma moral para los pueblos del mundo.

«Fidel puso a Cuba en el mapa del mundo luchando contra la codicia del imperio; el mundo reconoce a Fidel como una figura inalcanzable». Fidel demostró al mundo que no hay imperio perpetuo ni poder

imperial impune. Derrotó en Naciones Unidas a Estados Unidos con la razón y con la justicia. Fidel no solo garantizó salud y educación para Cuba, sino que sacó del analfabetismo a muchos pueblos del mundo y con la salud hizo milagros. «¡Muchas gracias Fidel!», expresó Evo.

Asimismo, Victor Sheiman, enviado por Bielorrusia, refirió el enorme legado de Fidel se transformó en movimientos libertadores a escala regional e internacional, su vida se convirtió en punto de referencia para muchos luchadores por la libertad de su pueblo. «Su vida, llena de hazañas y victorias, es un ejemplo de servicio a la Patria. En mi país valoramos el aporte de Fidel a las relaciones amistosas entre nuestros estados».

A su vez, Hamad bin Jalifa Al Thani, Emir padre de Qatar, asegura que hemos visto partir a un gran líder, un militante firme, símbolo de la resistencia que llegó a todos los rincones del orbe y estuvo presente en la mente de todos. «Fidel Castro fue un gigante de la lucha por la liberación nacional, mantuvo su fe inquebrantable en el derecho de los pueblos a la liberación, luchó por las causas en que tuvo fe e inspiró a millones de seres humanos que vivían bajo el yugo del colonialismo».

La presidenta de la Asamblea Nacional de Vietnam, Nguyen Thi Kim Ngan, refiere que con la partida de Fidel, «el Partido, el Estado y el hermano pueblo cubano han perdido a su líder; y el Partido Comunista, el Estado y el pueblo de Vietnam han perdido a un hermano combatiente».

También, el presidente de la Duma de Rusia, Vyacheslav V. Volodin, expresó que por encargo del presidente Vladimir Putin expresa sus condolencias por la partida de Fidel. «Fidel dedicó su vida a la lucha por la independencia de Cuba y amó infinitamente a su pueblo». Añade que el aporte del líder cubano al establecimiento y desarrollo de las relaciones con Rusia es inmenso. «A pesar de la distancia que nos separa hemos estado y estaremos unidos».

En su discurso, el vicepresidente de Irán, Majid Ansari, dijo que creía necesario expresar su respeto y condolencias y la consideración del pueblo de la República Islámica de Irán, a los familiares, pueblo y gobierno de Cuba por la muerte de Fidel Castro. «Lo que nos une hoy en esta plaza es el homenaje a uno de los más destacados personajes de la humanidad, el fallecido comandante Fidel Castro Ruz».

El vicepresidente de China y miembro del Buró Político del Partido Comunista de su país, Li Yuanchao, destacó que, Fidel es el gran líder del pueblo de Cuba que consagró su vida a la salvaguarda del socialismo y legó contribuciones históricas e imperecederas. «Es un coloso de nuestra era. La historia y los pueblos lo recordarán eternamente».

Abdelkader Ben Salah, presidente del Consejo de la Nación de Argelia, patentiza su solidaridad y acompañamiento a Cuba ante esta triste tragedia que hoy golpea a todos. Esta expresión espontánea y sincera de todas partes del planeta, este es un gran tributo.

El primer ministro de Grecia, Alexis Tsipras, refirió que Fidel deja un valioso legado al pueblo cubano en la salud, ciencia y cultura. Al resto de los pueblos también ha dejado un valioso tesoro: una nueva era de integración regional y la coexistencia pacífica.

Por su parte, Salvador Sánchez Cerén, presidente de El Salvador, resaltó que las nuevas generaciones continuarán con las ideas de Fidel, su dimensión humana tuvo que ver mucho con la grandeza de su pueblo. «Cuba es un ejemplo de todo lo que es posible alcanzar por la felicidad de la gente. Fidel y sus ideas viven en los corazones de millones de seres humanos que luchamos por el bien de la humanidad; sus ideas se multiplicarán».

Roosevelt Skerit, primer ministro de Dominica, señala que las páginas de la historia muestran que cada cierto tiempo nace por lo menos una personalidad que trasciende y capta la atención por su quehacer al combatir la opresión y el orden establecido. «Fidel Castro fue un líder indiscutible de la Revolución Cubana y fue una de esas personas; siento el privilegio de llamarle mi amigo y mentor», añade.

Toma la palabra Jacob Zuma, presidente de Sudáfrica. «El pueblo y gobierno de Sudáfrica conocieron con tristeza el fallecimiento de Fidel, uno de los grandes revolucionarios y personalidades del siglo XX», afirma. Añade que su país se suma a las fuerzas progresistas del mundo al guardar luto por Fidel, quien defendió a oprimidos y explotados. «La muerte de Fidel es una pérdida dolorosa para el pueblo de Sudáfrica».

El presidente de Ecuador, Rafael Correa, y primer orador internacional, aseguró: Fidel ha muerto, murió invicto; solo el inexorable paso de los años lo pudo derrotar. Murió haciendo honor a su nombre, Fidel: digno de fe, la fe que puso en él su pueblo y toda la Patria Grande. «Los que mueren por la vida no pueden llamarse muertos».

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/113815-continua-multitudinario-acto-de-homenaje-postumo-al-comandante-en-jefe>



Radio Habana Cuba